

平成28年11月13日 〈天候 晴れ〉

◇本日の感想をお書き下さい。

- グットライダーミーティングに参加して、有意義な時間を過ごせました。指導員の教え方も丁寧ですごく勉強になりました。次回もぜひ参加したいです。
- 8の字やパイロンスラロームでのフォームやライン取りがよく理解できた。大変お世話になりました。
- 今日も楽しくバイクの講習ができました。楽しかったです。
- 一人一人に対して、苦手や悪い点を全て伝えてくれてその悪い点に対する治し方をわかりやすく教えてくれた。
- 大会に向けて参加しましたが、確実にブレーキングのコツをつかめてきてとてもためになる回になりました。引き続き大会に向けて頑張っていきたいです。
- 前回のライダーミーティングでのS字・クランクの克服ができました。午前中はアクセルがいっぱい開けられず、苦戦しましたが、ラインを教えてもらい攻められるようになりました。来年度に向け、レベルアップして上に行きたい！
- 今日の練習は最初全然できなかつたんですけどアドバイスをもらうたびに良くなってきて納得できないのでまた練習しに来たいです。
- スラロームとか、バランスの取り方とかが上手くなった。
- 何度か参加してスキルアップは実感していたが、今日は特に開眼した気がします。目線は先をを考えすぎ、体とくに上半身がかたかったようで、指導員の方に指摘して頂き、意識して腕の力を抜いたら、バイクが勝手に曲がるのが体感できました。自分のくせを外から見て指導して頂き、それにより上達を実感でき、とてもうれしく思いました。来年も宜しくお祈いします。
- 今日は低速走行がメインだったので、上半身が途中から悲鳴を上げていました。明日は筋肉痛の予感がします。
- 毎回同じ事ですが、まず朝来た時は気がはっていますが、最初に練習に入るといきなりガッカリさせられ、下手だなと思わされます。昼前ぐらいからだんだん慣れてきて、午後からは朝と比べると違うなと感じます。今日はターンに関し充実した1日でした。
- 今日は2回目の参加でしたが、前回よりも指導員の方に分からない事を聞きやすく、楽しくバイクに乗る事が出来ました。また参加したいと思います。ありがとうございました。
- ブレーキングが思い切り出来たので、いい勉強になりました。ありがとうございました。
- 今日も楽しく乗りました。ありがとうございました。